



# Atender violencia de género, salud mental y empleo, demandan jóvenes

## Segunda sesión del seminario Relevo Generacional

### FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Este sábado se llevó a cabo la segunda sesión del seminario político Relevo Generacional, al cual acudieron jóvenes de entre 16 y 29 años en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Se presentaron iniciativas sobre temas de carácter social, como parte de una sesión en la que destacaron proyectos relacionados con violencia de género.

También se desataron cruces de acusaciones entre los simpatizantes y los detractores del actual gobierno presentes en el seminario.

La sesión se llevó a cabo en el Salón del Pleno de la Cámara de Diputados, bajo la coordinación de Miguel Torruco Garza, de Morena, quien más tarde cedió el control de la mesa a jóvenes participantes en el ejercicio.

Una de las propuestas que se presentaron en la tribuna corrió a cargo de Sarahí Santiago y Adriana Marín, quienes llamaron a fortalecer la educación sexual en todo el país como forma de erradicar la violencia de género, pues sólo al hablar de temas como masculinidad tóxica y feminicidio se pueden visibilizar estos aspectos e ir generando cambios paulatinos, señalaron.

Carlos Omar Ruiz Magaña puso sobre la mesa una iniciativa con el fin de dar mayor peso a la salud mental como vía para prevenir los suicidios.

### Debate sobre gobierno y acceso a empleo

Al hacer uso de la voz, el diputado juvenil Ruiz Magaña alertó acerca de que actualmente son pocas las instituciones que se involucran en la atención del bienestar emocional, lo que deja ese aspecto en un plano muy secundario, expresó.

Asimismo, se abordaron temas que generaron intercambio de opiniones más candentes, en los cuales los participantes debatieron incluso a gritos, como en el relacionado con las acciones de gobierno que deben tomarse frente al cambio climático, así como los posicionamientos a favor y en contra del actual sexenio y de los partidos de oposición.

Otros asuntos presentados durante la sesión tuvieron que ver con la falta de acceso de los jóvenes a las oportunidades laborales, castigo a quienes utilizan agentes químicos para agredir a las mujeres y la necesidad de difundir la cultura de los pueblos originarios, así como la creación de una agencia espacial mexicana.